

5月2日（金）^{ほうかご}放課後^{あそ}の遊び方^{かた}など

^{ほうかご}放課後の遊び方と、^{あそ}明日から始まる^{あした}連休^{はじ}の過ごし方^{れんきゅう}について、^{かた}お話を^{はなし}します。

^{きのう}昨日の^{ほうかご}放課後のことです。^{みな}皆さんも^{あそ}遊んだことがあると思^{おも}いますが、
〇〇の^{うらがわ}裏側にある〇〇^{こうえん}公園で、^わガラスを割^{あそ}って遊んでいる子^こがいると
いう^{れんらく}連絡がありました。^{わたし}私も^{じっさい}実際に行^いって見^みてきましたが、ガラスが
^と飛び散^ちっていて、^{ひじょう}非常に^{あぶ}危^{じょうたい}ない状態^{すなば}でした。^{なか}砂場の中^{はい}に入^{はい}ってしまい、
^{ちい}小さな子^こが^{あそ}遊んだら^{あぶ}ケガ^{あんぜん}をします。とても危^{あぶ}ないことです。^{あんぜん}安全に
^{つか}使えるはずの^{こうえん}公園が、^{あぶ}危^{ばしよ}ない場所^{ばしよ}になってしまいました。

^{ちゅうい}注意^{ひと}をしてくれた人^{みみ}がいますが、^か耳^いを貸^いさず^いにどこか^いに行^いってしま
ったそうです。^{ゆる}許^{おも}してはいけ^{おも}ないことだと思^{おも}います。

これから4^{れんきゅう}連休^{ばしよ}。いろん^{あそ}な場所^{あそ}で遊^{あそ}ぶことがある^{あそ}でしょう。その
^{ばしよ}場所^{つか}を使^{ひと}っている人^{ばしよ}、その場所^{つか}を使^{ひと}うであろう人^{ひと}、みんなが^{あんしん}安心^{あんしん}して
^{きも}気持^{つか}ちよく^{たいせつ}使^{やくそく}える^{まも}ことが大切^{あんぜん}です。^{あんぜん}約^{あんぜん}束^{あんぜん}やル^{あんぜん}ール^{あんぜん}を守^{あんぜん}って、安全^{あんぜん}に
^{あそ}遊^{あそ}ぶように^{あそ}しまし^{あそ}ょう。

^じ事^こ故^じやケガ^このないように、^{じてんしゃ}自^の転^の車^{とき}に乗^{かぶ}る時^{かぶ}は^{かぶ}ヘル^{かぶ}メ^{かぶ}ット^{かぶ}を被^{かぶ}り、
^{いちじていし}一^{くだ}時^{いえ}停^で止^{とき}をして^{いえ}下^{ひと}さい。^{だれ}家^{だれ}を出^{だれ}る時^{だれ}には、家^{だれ}の人^{だれ}に「どこへ」「誰と」
「^{なんじ}何^{かえ}時に^{かえ}帰^{かえ}るか」を^{つた}伝^でえて^{つた}から^で出^{つた}か^{つた}ける^{つた}よう^{つた}にして^{くだ}下^{くだ}さい。